



Aedes

**Einladung zur Eröffnung  
Invitation to the opening**

**Samstag**, 18. Oktober 2014, 18.30 Uhr  
**Saturday**, October 18, 2014, 6.30 PM

**Ausstellung Exhibition**

19. Oktober - 27. November 2014  
October 19 - November 27, 2014

**Öffnungszeiten Opening hours**

Di-Fr / Tue-Fri 11-18.30 Uhr  
Sa-So / Sat-Sun 13-17 Uhr

**Aedes Architekturforum und  
Aedes Network Campus, ANCB**

Christinenstraße 18-19  
10119 Berlin  
www.aedes-arc.de

Es erscheint ein Aedes Katalog.  
An Aedes catalogue will be published.

# Mecanoo architecten A People's Palace

## The Library of Birmingham and Other Buildings for the Public

Die stark fachübergreifende Herangehensweise des niederländischen Büros Mecanoo architecten hat in den vergangenen drei Jahrzehnten ein breit gefächertes Portfolio hervorgebracht, dessen gestalterische Umsetzung von technischen Fähigkeiten auf hohem Niveau und Detailgenauigkeit zeugt. Die Ausstellung zeigt große, öffentliche Projekte des Büros wie die Bibliothek in Birmingham, Großbritannien, das Stadtverwaltungsgebäude und den Bahnhof von Delft, Niederlande, das Wei-Wu-Ying-Zentrum für Kunst und Kultur in Kaohsiung, Taiwan und das städtische Bruce-C.-Bolling-Gebäude in Boston, USA. Allen Projekten gemein ist ein besonderes Augenmerk auf Interaktion, die Schaffung eines Gemeinschaftsgefühls, Transparenz und die Gestaltung einer dynamischen Beziehung von Innen und Aussen, die den Besucher dazu einlädt, zu verweilen.

The exhibition 'A People's Palace' presents recent projects of the Netherlands-based office Mecanoo architecten. Over the past three decades, Mecanoo's highly multidisciplinary approach has resulted in a wide-ranging portfolio of designs that are realized with technical expertise and great attention to detail. The exhibition showcases Mecanoo's major public projects, some still under construction, like the Library of Birmingham, UK, the municipal offices and train station of Delft, the Netherlands, the Wei-Wu-Ying Center for the Arts in Kaohsiung, Taiwan and the Bruce C. Bolling Municipal Building in Boston, USA. All projects share a focus on interaction, creating a sense of community, transparency and a design that invites visitors to stick around, both inside and outside.

**Es sprechen Welcome**

Dr. h.c. Kristin Feireiss,  
Aedes

Loek ten Hagen,  
Cultural Attaché, Dutch Embassy Berlin

Regula Lüscher,  
Senate Building Director, Berlin

Francine Houben,  
Mecanoo architecten, Delft

**Lecture at ANCB**

**Samstag/Saturday, 18. Oktober,  
16:00 Uhr**

Francine Houben:  
'People, Place, Purpose'  
See www.ancb.de for details  
Registration at reply@ancb.de